

---

## César Pérez Batista

*Editor en Jefe*

La ciencia médica evoluciona vertiginosamente cada día, gracias a la tecnología y los medios de comunicación. La globalización de la información por medio de internet ha puesto a nuestro alcance una vasta y heterogénea cantidad de información que revoluciona los diferentes campos de la medicina en todo el mundo.

La Facultad de Medicina de la Universidad de Panamá ha entrado, pues, a la era digital. Varios sitios web han sido creados donde la información médica local se encuentra a sólo un par de *clicks* con un ratón. Entre estos podemos mencionar el *Sitio Web de la Facultad de Medicina, Telmeds.org*, el *Centro de Investigación e Información de Medicamentos y Tóxicos* y el propio *Sitio Web de la Revista Médico Científica*. Más aún, con la creación de la *Biblioteca Virtual Latinoamericana (bvl.zor.org)* con sede en la Facultad de Medicina de la Universidad de Panamá, se cumple el sueño de tener un sitio basado en las normas de publicación en línea de *Medline* que reúna en una gran base de datos los artículos publicados en las revistas médicas de Latinoamérica, lo que permitirá acceder a trabajos realizados en todo el continente.

En esta edición presentamos el artículo "*Informática médica: revolución digital en la educación médica panameña*", una reseña que describe el crecimiento y desarrollo de estos medios de información, productos del esfuerzo tanto de estudiantes como de profesores, junto con el apoyo y visión del Dr. Enrique Mendoza durante su gestión como decano de nuestra Facultad.

Presentamos también un índice con las publicaciones realizadas en los últimos cinco años en la Revista Médico Científica, buscando complementar el acceso a esta información a través de la Biblioteca Virtual Latinoamericana, para así, junto con otros interesantes publicaciones en esta edición, continuemos llevando paso a paso la publicación médica panameña a su más alto nivel.

